

RESNARKOBA

Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Cisolok Polres Sukabumi Galang Kebersamaan Warga Pasca-Pilkada 2024

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

Dec 26, 2024 - 10:04



Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Cisolok Polres Sukabumi Galang Kebersamaan Warga Pasca-Pilkada 2024

– Dalam upaya mempererat silaturahmi dan menjaga situasi keamanan serta ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) pasca-Pilkada serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Polsek Cisolok, Aiptu Hidayat, melaksanakan kegiatan *Door to Door System (DDS)* atau *Cooling System Polri* di Kampung

Babakan Mangga, Desa Caringin, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi, pada Rabu pagi (25/12).

Kegiatan yang dimulai pukul 08.30 WIB ini bertujuan untuk menjalin komunikasi langsung dengan masyarakat dan memberikan sejumlah imbauan penting demi terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif. Dalam kesempatan tersebut, beberapa poin yang disampaikan adalah:

1. **Peningkatan Satkamling:** Warga diajak untuk kembali mengaktifkan ronda malam dan saling mengingatkan pentingnya keamanan rumah, seperti mengecek instalasi listrik, penggunaan tabung gas, serta memastikan pintu, jendela, dan pagar terkunci saat meninggalkan rumah.
2. **Kegiatan Positif bagi Anak dan Remaja:** Dalam masa libur sekolah, anak-anak dan remaja diimbau untuk mengisi waktu dengan kegiatan positif seperti berolahraga, kerja bakti, atau bertamasya bersama keluarga, serta menjauhkan diri dari aktivitas yang berpotensi merugikan seperti geng motor.
3. **Pencegahan Isu Negatif:** Warga diingatkan untuk tidak menyebarkan berita hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, serta tidak terprovokasi tindakan yang dapat memicu konflik sosial, termasuk intimidasi, persekusi, atau main hakim sendiri.
4. **Peningkatan Respons Keamanan:** Warga diminta untuk segera melaporkan gangguan kamtibmas atau keadaan darurat, terutama pasca-bencana alam, kepada pihak kepolisian melalui nomor hotline #110.

Kegiatan yang berlangsung dengan penuh keakraban ini mendapat respons positif dari warga. Mereka mengapresiasi pendekatan humanis yang dilakukan oleh Polsek Cisolok dalam menjaga keamanan wilayah. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan situasi kamtibmas di Desa Caringin tetap aman, damai, dan kondusif.